



SUMBER BERITA

RABU, 27 MARET 2019

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

BPK Periksa Laporan Keuangan BU



APRIZAL/BE

Pemeriksaan Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten BU oleh BPK-RI Perwakilan Provinsi Bengkulu bertempat di ruang pola Setdakab BU, kemarin (26/3)

Wabup Berharap Raih WTP

ARGA MAKMUR, BE - Sesuai dengan amanat perundang-undangan tentang keuangan negara, Tim auditor Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK-RI) Perwakilan Provinsi Bengkulu melakukan pemeriksaan laporan keuangan Pemkab BU, kemarin (26/3) bertempat di ruang Pola Setdakab BU yang dihadiri langsung oleh Wakil Bupati (Wabup) BU Arie Septia Adinata SE, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Bengkulu Indra Saputra, dan seluruh OPD dan SKPD di lingkup Kabupaten BU.

Ketika dikonfirmasi oleh awak media se usai pertemuan tersebut, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Bengkulu, Indra Saputra mengatakan, bahwa pertemuan ini merupakan pemeriksaan terhadap laporan keuangan Pemkab BU dan ini rutin dilakukan setiap tahun setelah 3 bulan masa anggaran berakhir selama 25 hari. Dimana Pemkab dan Pemkot wajib menyerahkan laporan pertanggung jawaban keuangan kepada BPK untuk diberikan opini. Yaitu opini WDP, WTP, WTP-DPP dan

Disclaimer.

"Terkait dengan pertemuan ini adalah dalam rangka untuk memeriksa laporan keuangan Pemkab BU. Jadi akan kita lihat penyajian laporan keuangannya, dari segi sumber keberadaan, pengungkapan, penilaian, semuanya sesuai dengan akuntansi pemerintahan yang berlaku," kata Indra Saputra.

Sementara itu, Wakil Bupati BU, Arie Setpia Adinata SE menyampaikan, harapannya kepada setiap SKPD di Kabupaten BU agar dapat serius mengikuti terhadap pemeriksaan laporan keuangan oleh pihak BPK-RI Perwakilan Provinsi Bengkulu untuk memberikan data yang valid dan akurat. Sehingga laporan dari seluruh SKPD harus konkrit dan dapat dipertanggung jawabkan serta mendapatkan kembali memperoleh predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang harus dipertahankan di tahun 2019.

"Tentu harapan kita pada seluruh SKPD di Kabupaten Bengkulu Utara dapat mengikuti secara serius untuk memberikan data yang valid dan akurat. Sehingga Predikat WTP tahun 2018 dapat kita pertahankan di Tahun 2019," pinta Wabup. (127)